

Assessoradu de sos afàrios generales, personale e reforma de sa Regione

Assessorato degli affari generali, personale e riforma della Regione

Direzione generale dell’innovazione e sicurezza IT

Servizio sistemi

|  |
| --- |
| **SIBAR-COMP-2021-2022**  **Contratto d’appalto per l’acquisizione dei servizi complementari al SIBAR – Periodo 2021-2022**  **CUP MASTER E21H20000040002 - CUP E21B21002680002 – CIG 88400006C5** |

|  |
| --- |
| **Allegato 1 - Analisi tecnica del processo di conservazione a norma dei documenti** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Edizione** | **Revisione** | **Data** |
| 01 | 01 | 13/07/2022 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Azione** | **Autore** | **Data** |
| *Redatto da:* | ACCENTURE | 13/07/2022 |
| *Riesaminato da:* | Vincenzo Abis (PM AICOF) | 13/07/2022 |
| *Approvato da:* | Licia Meloni (Direttore dell'esecuzione del contratto RAS) |  |

|  |
| --- |
|  |

**Cronologia delle modifiche**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Versione** | **Data** | **Descrizione** | **Autore** |
| 00.01 | 07/02/2022 | Prima redazione (DA del SIBAR) | ACCENTURE |
| 00.02 | 14/02/2022 | Integrazione DA mancanti e validazione | IFIN |
| 00.03 | 17/02/2022 | Revisione finale - Bozza | AICOF |
| 01.00 | 27/04/2022 | Revisione finale - Invio formale | AICOF |
| 01.00 | 13/07/2022 | Integrazione descrizioni archivistiche e metadati per validazione Presidenza |  |
| 01.00 | Maggio 2023 | Integrazione delle descrizioni dei formati e delle tempistiche per descrizioni archivistiche e metadati e validazione da parte della Presidenza | Direzione generale Presidenza – Servizio supporti direzionali |

**Riferimenti**

|  |  |
| --- | --- |
| **ID** | **Descrizione** |
| 1 | Disciplinare di Gara approvato con determinazione n. 277 prot. n. 5965 del 20/7/2021 |
| 2 | Capitolato Speciale Descrittivo e Prestazionale approvato con determinazione n. 277 prot. n. 5965 del 20/7/2021 (abbr. "Capitolato") |
| 3 | Offerta Tecnica del fornitore (abbr. "Offerta Tecnica") |
| 4 | Contratto rep. n. 17 prot. n. 7280 del 24/9/2021 (abbr. "Contratto") |
| 5 | Piano Operativo (PO.1) |
| 6 | Piano di Gestione dei Rischi (PO.3) |
| 7 | Piano di fatturazione (PF) |
| 8 | Piano delle Verifiche di Conformità (PVC) |

**INDICE**

[1. Scopo del documento 4](#_Toc135815884)

[2. Contesto di riferimento 4](#_Toc135815885)

[3. Utenti 4](#_Toc135815886)

[4. Descrizioni Archivistiche 6](#_Toc135815887)

[4.1. SIBAR 6](#_Toc135815888)

[**4.1.1.** Documento Protocollato 6](#_Toc135815889)

[**4.1.2.** Contratto Scrittura Privata 12](#_Toc135815890)

[**4.1.3.** Contratto ufficiale rogante 18](#_Toc135815891)

[**4.1.4.** Convenzione 23](#_Toc135815892)

[**4.1.5.** Determina Elettronica Contabile 29](#_Toc135815893)

[**4.1.6.** Workflow 35](#_Toc135815894)

[**4.1.8.** RegistroProtocollo 41](#_Toc135815895)

[**4.1.9.** Registro Giornaliero Protocollo 47](#_Toc135815896)

[**4.1.10.** Concessione 53](#_Toc135815897)

[**4.1.11.** Legge regionale 60](#_Toc135815898)

[**4.1.12.** Protocollo D’intesa 66](#_Toc135815899)

[**4.1.13.** Regolamento Regionale 72](#_Toc135815900)

[**4.1.14.** Parere 78](#_Toc135815901)

[**4.1.15.** Decreto del Presidente 84](#_Toc135815902)

[**4.1.16.** Ordinanza presidenziale 90](#_Toc135815903)

[**4.1.17.** Decreto assessoriale 96](#_Toc135815904)

[**4.1.18.** Ordine di servizio 103](#_Toc135815905)

[**4.1.19.** Circolare 109](#_Toc135815906)

[4.2. Invoice Channel 115](#_Toc135815907)

[**4.2.1.** FatturaElettronicaPassiva 115](#_Toc135815908)

[4.3. BGD 123](#_Toc135815909)

[**4.3.1.** Delibera 123](#_Toc135815910)

[4.4. SIBAR SCI 130](#_Toc135815911)

[**4.4.1.** Lista Firma Doppia 130](#_Toc135815912)

[**4.4.2.** Pacchetto di Provvisori 136](#_Toc135815913)

[**4.4.3.** Ricevuta di servizio 142](#_Toc135815914)

[**4.4.4.** Lista Firmata Singola 148](#_Toc135815915)

[**4.4.5.** Ricevuta Applicativa 155](#_Toc135815916)

[4.5. SARDEGNA CAT 162](#_Toc135815917)

[**4.5.1.** Fascicolo Gara 162](#_Toc135815918)

[**4.5.2.** Allegati Buyer 167](#_Toc135815919)

[**4.5.3.** Allegati Messaggi Inviati 173](#_Toc135815920)

[**4.5.4.** Allegati Messaggi Ricevuti 179](#_Toc135815921)

[**4.5.5.** Report Gara 185](#_Toc135815922)

[**4.5.6.** Report Tender 191](#_Toc135815923)

[**4.5.7.** Risposte Busta Amministrativa 197](#_Toc135815924)

[**4.5.8.** Risposte Busta economica 203](#_Toc135815925)

[**4.5.9.** Risposte Busta Tecnica 209](#_Toc135815926)

[**4.5.10.** Valutazione Busta Amministrativa 215](#_Toc135815927)

[**4.5.11.** Valutazione Busta Economica 222](#_Toc135815928)

[**4.5.12.** Valutazione Busta Tecnica 228](#_Toc135815929)

[**4.5.13.** Allegati Avvisi Pubblici 234](#_Toc135815930)

[**4.5.14.** Allegati Area Verbali 240](#_Toc135815931)

[4.6. Fascicolo generale 247](#_Toc135815932)

[5. Legenda Fascicolo 253](#_Toc135815933)

[6. Legenda UnitaDoc 256](#_Toc135815934)

[7. Vincoli 262](#_Toc135815935)

# Scopo del documento

Il presente documento ha lo scopo di riportare i metadati delle descrizioni archivistiche, i tempi e le modalità di versamento dei pacchetti al sistema di conservazione previsti e da prevedere sul Sistema di Conservazione, prodotti in ottemperanza a quanto disposto dall’Allegato 5 delle Linee guida AGID. Nel documento sono presenti anche i formati versati e le utenze presenti sul Sistema di Conservazione con la relativa visibilità sulla documentazione.

# Contesto di riferimento

Il presente documento è realizzato nell'ambito del Contratto d’appalto per l’acquisizione dei servizi complementari al SIBAR – Periodo 2020-2021. – SIBAR-COMP-2020-2021 CUP E21H20000040002 – CIG 8277185524, da qui in poi per brevità indifferentemente "il contratto", “l’appalto” o anche "l’intervento SIBAR-COMP-2020-2021 ".

La Stazione Appaltante è la Regione Autonoma della Sardegna - Assessorato degli Affari Generali, Personale e Riforma della Regione - Direzione Generale degli Affari Generali e della Società dell’Informazione – Servizio dei sistemi informativi di base e applicativi del sistema Regione, da qui in poi detta semplicemente “la Stazione Appaltante” o “l’Amministrazione”. L'aggiudicatario è la società AICOF S.r.l. o per brevità, da qui in poi, indifferentemente “il fornitore” o "l'aggiudicatario".

Per ulteriori dettagli sul contesto nel quale si colloca l'appalto e quindi il presente documento si rimanda ai documenti di gara [1] e [2], all'offerta tecnica del fornitore [3] e al contratto [4].

# Utenti

In questo paragrafo sono indicate le utenze configurate all’interno dell’ambiente di conservazione. Per ogni utenza verrà definito l’username, il nome e il cognome della persona fisica legata all’utenza.

Le seguenti utenze hanno accesso in sola lettura a tutte le descrizioni archivistiche. Per questi utenti è prevista l’esibizione a norma dei documenti:

|  |  |
| --- | --- |
| **Cognome** | **Nome** |
| Medde | Giovanna |
| Contini | Gianluigi |
| Serra | Francesca |
| Oppo | Anna Maria |
| Aveni Cirino | Aldo |

Sono inoltre abilitati in sola lettura per la Soprintendenza archivistica della Sardegna, in qualità di organismo di controllo, a tutte le descrizioni archivistiche:

|  |  |
| --- | --- |
| **Cognome** | **Nome** |
| Costa | Consuelo |
| Fenu | Enrico |
| Frongia | Fabrizio |

Saranno inoltre abilitati in sola lettura:

* il Responsabile della gestione documentale di ogni AOO, limitatamente alla documentazione della AOO di appartenenza, in sola lettura e con l’esibizione a norma dei documenti.

# Descrizioni Archivistiche

Si riportano di seguito i metadati delle Descrizioni archivistiche suddivise per sistema di produzione: SIBAR, Invoice Channel, BGD, SIBAR SCI, SARDEGNA CAT.

## SIBAR

Si riportano di seguito i metadati relativi alle descrizioni archivistiche relative al sistema di produzione SIBAR; in verde sono riportati i metadati specifici dell’Amministrazione Regionale.

### Documento Protocollato

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 020100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Nota Generica** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Istanza XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.1.1** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Attività normativa procedurale e di settore** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Determinazione** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **23** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NumeroProtocolloMittente** | **Numero di protocollo mittente (solo per le Entrate)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **123/30** | **RAS** |
| **53** | **DataProtocolloMittente** | **Data di registrazione del documento mittente (solo per registrazioni in Entrata)** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **54** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |

### Contratto Scrittura Privata

Formato dei documenti versati: PDF, P7M

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 020100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Contratto** | **Si** |  | **Contratto** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Contratto XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.1.1** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Attività normativa procedurale e di settore** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Contratto** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NumeroProtocolloMittente** | **Numero di protocollo mittente (solo per le Entrate)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **123/30** | **RAS** |
| **53** | **DataProtocolloMittente** | **Data di registrazione del documento mittente (solo per registrazioni in Entrata)** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **54** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |

### Contratto ufficiale rogante

Formato dei documenti versati: PDF, P7M

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 020100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Contratto** | **Si** |  | **Contratto Ufficiale Rogante** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **01/01/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **02/01/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **13** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **14** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **15** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **16** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **17** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **18** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **19** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **20** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **21** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **22** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **23** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **24** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **25** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **26** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **27** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **28** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Contratto XYZ** | **IFIN** |
| **29** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **30** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.1.1** | **IFIN** |
| **32** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Attività normativa procedurale e di settore** | **IFIN** |
| **33** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **35** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **36** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **37** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **38** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **40** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Contratto Ufficiale Rogante** | **IFIN** |
| **42** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **43** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **44** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **45** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **46** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **50** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **51** | **NumeroProtocolloMittente** | **Numero di protocollo mittente (solo per le Entrate)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **123/30** | **RAS** |
| **52** | **DataProtocolloMittente** | **Data di registrazione del documento mittente (solo per registrazioni in Entrata)** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **53** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **54** | NomeDelDocumento | Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno | Stringa |  | {TESTO\_LIBERO} | No |  | Documento.pdf | IFIN |

### Convenzione

Formato dei documenti versati: PDF, P7M

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 020100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Convenzione** | **Si** |  | **Convenzione** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Convenzione XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.1.1** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Attività normativa procedurale e di settore** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Convenzione** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **2** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NumeroProtocolloMittente** | **Numero di protocollo mittente (solo per le Entrate)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **123/30** | **RAS** |
| **53** | **DataProtocolloMittente** | **Data di registrazione del documento mittente (solo per registrazioni in Entrata)** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **54** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |

### Determina Elettronica Contabile

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 020100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Impegno Generico** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  |  | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 03-01-00 – Direzione Generale Servizi Finanziari** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Impegno XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.4.3** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Determine Dirigenziali** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Determinazione** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **49** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **50** | **IdProvvedimento** | **Id del provvedimento utilizzato per il collegamento DEC-SAP** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **12345** | **RAS** |
| **51** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |

**N.B. In questa descrizione archivistica confluiscono tutte le determine contabili per la specificità dell’oggetto da conservare. Le determine non contabili confluiscono nei documenti protocollati.**

### Workflow

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 020100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Impegno Generico** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Istanza XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.1.1** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Attività normativa procedurale e di settore** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Ordine di servizio** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |

### 

### RegistroProtocollo

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: annuale

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **Anno** | **Indica l'anno di riferimento del registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **2022** | **IFIN** |
| **53** | **DataProtocolloDocRicevuto** | **Data e protocollo del documento ricevuto se disponibile** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **54** | **NumPrimaRegistrazione** | **Indica il numero della prima registrazione effettuata sul registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **[0-9999]** | **Si** |  | **1** | **IFIN** |
| **55** | **NumUltimaRegistrazione** | **Indica il numero dell’ultima registrazione effettuata sul registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **[0-9999]** | **Si** |  | **100** | **IFIN** |
| **56** | **DataPrimaRegistrazione** | **Indica data e ora della prima registrazione effettuata sul registro giornaliero di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/2/2022** | **IFIN** |
| **57** | **DataUltimaRegistraziona** | **Indica data e ora dell’ultima registrazione effettuata sul registro giornaliero di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/2/2022** | **IFIN** |
| **58** | **Assessorato** | **Assessorato di appartenenza della AOO in cui viene prodotto il registro** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **02 – Affari Generali** | **RAS** |
| **59** | **ComplessoArchivisticoAppartenenza** | **Serie dei registri di protocollo della AOO** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Serie dei registri di protocollo della AOO** | **RAS** |
| **60** | **NumeroSerie** | **Numero progressivo di serie dei registri di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **11** | **RAS** |

### Registro Giornaliero Protocollo

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **Anno** | **Indica l'anno di riferimento del registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **2022** | **IFIN** |
| **53** | **DataProtocolloDocRicevuto** | **Data e protocollo del documento ricevuto se disponibile** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **54** | **NumPrimaRegistrazione** | **Indica il numero della prima registrazione effettuata sul registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **[0-9999]** | **Si** |  | **1** | **IFIN** |
| **55** | **NumUltimaRegistrazione** | **Indica il numero dell’ultima registrazione effettuata sul registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **[0-9999]** | **Si** |  | **100** | **IFIN** |
| **56** | **DataPrimaRegistrazione** | **Indica data e ora della prima registrazione effettuata sul registro giornaliero di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/2/2022** | **IFIN** |
| **57** | **DataUltimaRegistraziona** | **Indica data e ora dell’ultima registrazione effettuata sul registro giornaliero di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/2/2022** | **IFIN** |
| **58** | **Assessorato** | **Assessorato di appartenenza della AOO in cui viene prodotto il registro** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **02 – Affari Generali** | **RAS** |
| **59** | **ComplessoArchivisticoAppartenenza** | **Serie dei registri di protocollo della AOO** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Serie dei registri di protocollo della AOO** | **RAS** |
| **60** | **NumeroSerie** | **Numero progressivo di serie dei registri di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **11** | **RAS** |

### Concessione

Formato dei documenti versati: PDF, P7M

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 040100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Concessione** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **E** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **eell** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 04-01-00 – Direzione Generale Enti Locali e Finanze** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Concessione XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **II.5.6** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Concessioni** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Concessione** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **2** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NumeroProtocolloMittente** | **Numero di protocollo mittente (solo per le Entrate)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **123/30** | **RAS** |
| **53** | **DataProtocolloMittente** | **Data di registrazione del documento mittente (solo per registrazioni in Entrata)** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **54** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **55** | **Firmatari** | **Nome e cognome dei sottoscrittori del documento** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Mario Rossi** | **RAS** |

### Legge regionale

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Legge Regionale** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **pres** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 01-01-00 – Direzione Generale Presidenza** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Legge Regionale XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.2.8** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Leggi regionali** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Legge Regionale** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **53** | **DataApprovazione** | **Data di approvazione delle legge da parte del Consiglio regionale** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **54** | **DataPromulgazione** | **Data di promulgazione della legge da parte del Presidente della Regione** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **55** | **OsservazioniGoverno** | **Eventuali osservazioni del Governo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nessuna** | **RAS** |
| **56** | **Firmatario** | **Nome e cognome del Presidente firmatario o eventuale sostituto** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Christian Solinas** | **RAS** |
| **57** | **DatiPubblicazioneBURAS** | **Data e numero BURAS nel quale sarà pubblicata la legge** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **02/01/2022 - 1** | **RAS** |

### Protocollo D’intesa

Formato dei documenti versati: PDF, P7M

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Protocollo d’intesa** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **pres** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Presidenza** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Protocollo d’intesa XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **VI.2.11** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Protocollo di Intesa** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Protocollo d’intesa** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **2** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NumeroProtocolloMittente** | **Numero di protocollo mittente (solo per le Entrate)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **123/30** | **RAS** |
| **53** | **DataProtocolloMittente** | **Data di registrazione del documento mittente (solo per registrazioni in Entrata)** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **54** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **55** | **Firmatari** | **Nome e cognome dei sottoscrittori del documento** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Mario Rossi** | **RAS** |

### 

### Regolamento Regionale

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 4056793)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Regolamento Regionale** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **pres** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 01-01-00 – Direzione Generale Presidenza** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG – Comune di Cagliari** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Regolamento XYZ** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.2.9** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Regolamenti Regionali** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Regolamento Regionale** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **4** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NumeroProtocolloMittente** | **Numero di protocollo mittente (solo per le Entrate)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **123/30** | **RAS** |
| **53** | **DataProtocolloMittente** | **Data di registrazione del documento mittente (solo per registrazioni in Entrata)** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **54** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **55** | **DataApprovazione** | **Data di approvazione del regolamento da parte del Consiglio regionale** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **56** | **DataEmanazione** | **Data di emanazione del regolamento (tramite decreto) da parte del Presidente della Regione** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **57** | **DatiDecreto** | **Dati del decreto di emanazione (data, numero decreto, numero protocollo)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **02/01/2022 – Decreto 1 – Protocollo 24** | **RAS** |
| **58** | **Firmatario** | **Nome e cognome del Presidente firmatario o eventuale sostituto** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Christian Solinas** | **RAS** |
| **59** | **DatiPubblicazioneBURAS** | **Data e numero BURAS nel quale sarà pubblicato il regolamento** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **02/01/2022 - 1** | **RAS** |

### Parere

Formato dei documenti versati:

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Parere** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Pres?** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 00-00-00 – Direzione Generale \_\_\_\_\_\_\_\_\_** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Parere 123** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.1.3** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Pareri** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Parere** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggregazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **56** | **Firmatario** | **Nome e cognome e ruolo del firmatario o eventuale sostituto** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nome Cognome \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** | **RAS** |

### Decreto del Presidente

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Ordinanza del Presidente** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **pres** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 01-01-00 – Direzione Generale Presidenza** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Ordinanza del Presidente 123** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.2.7** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Ordinanze presidenziali** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Ordinanza del Presidente** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggregazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **54** | **DataEmanazione** | **Data di emanazione da parte del Presidente della Regione** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **56** | **Firmatario** | **Nome e cognome del Presidente firmatario o eventuale sostituto** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nome Cognome** | **RAS** |

### Ordinanza presidenziale

Formato dei documenti versati:

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Decreto del Presidente** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **pres** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 01-01-00 – Direzione Generale Presidenza** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Decreto del Presidente 123** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.2.6** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Decreti del Presidente** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Decreto del Presidente** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggregazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **54** | **DataEmanazione** | **Data di emanazione da parte del Presidente della Regione** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **56** | **Firmatario** | **Nome e cognome del Presidente firmatario o eventuale sostituto** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nome Cognome** | **RAS** |
| **57** | **DatiPubblicazioneBURAS** | **Data e numero BURAS nel quale sarà pubblicato il decreto (quando previsto)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **02/01/2022 - 1** | **RAS** |

### Decreto assessoriale

Formato dei documenti versati:

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Decreto assessoriale** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Pres?** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 00-00-00 – Direzione Generale \_\_\_\_\_\_\_\_\_ (o indicare Assessorato \_\_\_\_\_\_\_\_\_?)** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Decreto assessoriale 123** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.3.6** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Decreti assessoriali** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Decreto assessoriale** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggregazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |
| **54** | **DataEmanazione** | **Data di emanazione da parte dell’Assessore** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **No** |  | **1/1/2022** | **RAS** |
| **56** | **Firmatario** | **Nome e cognome e ruolo dell’Assessore firmatario o eventuale sostituto** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nome Cognome Assessore de \_\_\_\_\_** | **RAS** |
| **57** | **DatiPubblicazioneBURAS** | **Data e numero BURAS nel quale sarà pubblicato il decreto (quando previsto)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **02/01/2022 - 1** | **RAS** |

### Ordine di servizio

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Ordine di servizio** | **IFIN** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Pres** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 00-00-00 – Direzione Generale \_\_\_\_\_\_\_\_\_** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Ordine di servizio 123** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.4.5** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Ordini di servizio** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Ordine di servizio** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggregazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |

### Circolare

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: giornaliero

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** |  | **A** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Circolare** | **IFIN** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** |  | **U** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del documento protocollato** | **Data** | **dd/mm/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2022** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione di protocollo** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/2/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Indica il numero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Pres?** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 00-00-00 – Direzione Generale \_\_\_\_\_\_\_\_\_** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'eventuale autore del documento** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Autore** | **Autore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF Mario Rossi - 001234** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Consente di indicare l'eventuale destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Per PA: nel caso di ruolo RGD si intende il "Responsabile della Gestione Documentale"; nel caso di ruolo RSP si intende il "Responsabile del servizio di protocollo"** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo="Assegnatario", per i privati indica l'ufficio competente a cui è assegnato il documento; per le PA indica la UOR di riferimento con l'indicazione della persona fisica.** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto Assegnatario come AS con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Circolare 123** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **090126cfed4d58 – allegato.pdf** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **I.4.6** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Circolari** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Circolare** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggregazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **1** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DocumentiCollegati** | **Numero e data di protocollo dei riferimenti** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **0000001-10/01/2022** | **RAS** |

## Invoice Channel

Si riportano di seguito i metadati relativi alle descrizioni archivistiche relative al sistema di produzione Invoice Channel; in verde sono riportati i metadati specifici dell’Amministrazione Regionale.

### FatturaElettronicaPassiva

Formato dei documenti versati: XML, P7M

Tempistiche versamento: Entro la chiusura dell’anno fiscale successivo alla ricezione

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Filename** | **Nome del file da portare in conservazione** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **LLGG2021-FatturaElettronicaPassiva\_2\_4.pdf.p7m** | **IFIN** |
| **1** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base 64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **2** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256**  **Utilizzare la chiave del dizionario Algoritmo** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **3** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito (coincide Identificativo SDI")** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  |  | **IFIN** |
| **4** | **Segnatura** | **Segnatura di protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Progressivo di protocollo: 0000000/A data: 01/01/2021 IPA: 2AAEDK Codice AOO: AOO\_DG\_001 AOO: Direzione Generale** | **IFIN** |
| **5** | **UdiInvoiceChannel** | **Numero identificativo in Invoice Channel (da indicare se le fatture transitano attraverso il software Invoice Channel)** | **Stringa** | **UID** | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **6** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D**  **Utilizzare la chiave del dizionario ModalitaDiFormazione** | **No** | **A** | **A** | **IFIN** |
| **7** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  | **Fattura** | **IFIN** |
| **8** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I**  **Utilizzare la chiave del dizionario TipologiaDiFlusso** | **No** | **E** | **E** | **IFIN** |
| **9** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato altrimenti "Nessuno". Per le PA indicare Protocollo Ordinario** | **Stringa** |  | **Nessuno | Protocollo Ordinario|Protocollo Emergenza|Repertorio|Registro**  **Utilizzare la chiave del dizionario TipoRegistro** | **No** | **Nessuno** | **Nessuno** | **IFIN** |
| **10** | **DataDocumento** | **Data di ricezione della fattura elettronica passiva** | **Data** | **dd/MM/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2021** | **IFIN** |
| **11** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione. Nel caso di documento non protocollato: DataFattura o DataDocumento; Nel caso di documento protocollato: Data di registrazione di protocollo/Ora di protocollazione del Documento** | **Data** | **dd/MM/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **1/5/21 10:00** | **IFIN** |
| **12** | **DataFattura** | **Data della fattura elettronica passiva** | **Data** | **dd/MM/yyyy** |  | **Si** |  | **1/1/2021** | **IFIN** |
| **13** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento / Numero protocollo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **1273-011327** | **IFIN** |
| **14** | **NumeroFattura** | **Indica il numero della fattura** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **567** | **IFIN** |
| **15** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** |  | **Stringa** |  | **No** | **No** |  | **LLGG2021-FatturaElettronicaPassiva\_2\_4.pdf.p7m** |
| **16** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro in cui il documento viene registrato, altrimenti campo vuoto** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **UNIS...** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per i privati "Soggetto che effettua la registrazione", per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Soggetto che effettua la registrazione | Amministrazione che effettua la registrazione**  **Utilizzare la chiave del dizionario RuoloSoggetto** | **No** | **Soggetto che effettua la registrazione** | **Soggetto che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche o PAI e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PG...** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio indicare il mittente del documento** | **Stringa** |  | **Mittente | Autore**  **Utilizzare la chiave del dizionario RuoloSoggetto** | **No** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PG...** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto3** | **Indica se il documento è compilato automaticamente dal sistema informatico** | **Stringa** |  | **Produttore**  **Utilizzare la chiave del dizionario RuoloSoggetto** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il soggetto "Produttore" come SW e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW ...** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Destinatario**  **Utilizzare la chiave del dizionario RuoloSoggetto** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PG ...** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto5** | **Nel caso di ruolo "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare eventuali modifiche/integrazioni al documento che dovrà essere valorizzato nel caso di compilazione del campo "TipoModifica". Nel caso di ruolo RGD si intende il Responsabile della Gestione Documentale. Nel caso di ruolo RSP si intende il Responsabile del servizio di protocollo** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP**  **Utilizzare la chiave del dizionario RuoloSoggetto** | **No** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF ...** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto6** | **Nel caso di ruolo Assegnatario indicare o la persona fisica o la UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario**  **Utilizzare la chiave del dizionario RuoloSoggetto** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **AS** | **IFIN** |
| **29** | **RuoloSoggetto7** | **Indicare nel caso di Responsabile Unico di Procedimento - solo PA** | **Stringa** |  | **RUP**  **Utilizzare la chiave del dizionario RuoloSoggetto** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **30** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare il soggetto come RUP con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda ai sensi dell' "Allegato 5" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **RUP ...** | **IFIN** |
| **31** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **32** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **33** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento, es. "Tipologia documentale + PIVA/ Codice fiscale" o nel caso di PA "Tipologia documentale + C. IPA"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Fattura relativa a ...** | **IFIN** |
| **34** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **35** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del documento relativo all'allegato e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **36** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Titolo 01 Classe 01 Sottoclasse 04 …** | **IFIN** |
| **37** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Titolo 01 Amministrazione Generale, Classe 01 Fattura Elettronica Passiva** | **IFIN** |
| **38** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA(se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **www.sitodeltitolariodiclassificazionedelcomune.it** | **IFIN** |
| **39** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO**  **Utilizzare la chiave del dizionario Riservato** | **No** | **FALSO** | **FALSO** | **IFIN** |
| **40** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **<XML>** | **No** |  | **<XML>** | **IFIN** |
| **41** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **42** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO**  **Utilizzare la chiave del dizionario FirmatoDigitalmente** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **43** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO**  **Utilizzare la chiave del dizionario SigillatoElettronicamente** | **No** | **FALSO** | **FALSO** | **IFIN** |
| **44** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO**  **Utilizzare la chiave del dizionario MarcaturaTemporale** | **No** | **FALSO** | **FALSO** | **IFIN** |
| **45** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO**  **Utilizzare la chiave del dizionario ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **No** | **FALSO** | **FALSO** | **IFIN** |
| **46** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Fattura** | **IFIN** |
| **47** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **2** | **IFIN** |
| **48** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **49** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]**  **Utilizzare la chiave del dizionario VersioneDelDocumento** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **50** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento|Rettifica|Integrazione|Annotazione**  **Utilizzare la chiave del dizionario TipoModifica** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **51** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **52** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/MM/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  |  | **IFIN** |
| **53** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"\*** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **54** | **UsernameApprovatore** | **Username utente che ha approvato/rifiutato la fattura** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

\* pur essendo un metadato obbligatorio, non esiste una versione precedente della fattura per cui il metadato sarà riportato sempre con l’indicazione “vuoto”

## BGD

Si riportano di seguito i metadati relativi alle descrizioni archivistiche relative al sistema di produzione BGD; in verde sono riportati i metadati specifici dell’Amministrazione Regionale.

### Delibera

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche versamento: Dopo la protocollazione del documento

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **Delibera** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **2** | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **AnnoProtocolloRepertorio** |  | **Numero** |  |  | **No** |  | **2022** | **RAS** |
| **53** | **AutorePrimoFirmatario** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **AutoreSecondoFirmatario** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DataSedutaDelibera** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **56** | **FormatoPrimitivoDoc** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **ParoleChiave** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **58** | **NumeroSeduta** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **59** | **OrganoPoliticoDelibera** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

## SIBAR SCI

Si riportano di seguito i metadati relativi alle descrizioni archivistiche relative al sistema di produzione SIBAR SCI; in verde sono riportati i metadati specifici dell’Amministrazione Regionale.

### Lista Firma Doppia

Formato dei documenti versati: PDF

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NomeLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **NumeroLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **DataPrimaFirma** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **55** | **PrimoFirmatario** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DataSecondaFirma** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **57** | **SecondoFirmatario** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **58** | **DataCreazioneLista** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **59** | **UtenzaCreazioneLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **60** | **Esercizio** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Pacchetto di Provvisori

Formato dei documenti versati: PDF

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione (es. serie di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **DataFirma** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **53** | **DataInvio** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **54** | **Firmatario** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **NomeRicevuta** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Ricevuta di servizio

Formato dei documenti versati: PDF

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NomeLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DataInvio** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **54** | **Firmatario** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **NomeRicevuta** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Lista Firmata Singola

Formato dei documenti versati: PDF

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **NomeLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DataInvio** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **54** | **Firmatario** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **NomeRicevuta** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DataCreazioneLista** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **57** | **DataFirma** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **58** | **Esercizio** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **59** | **NumeroLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **60** | **UtenzaCreazioneLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Ricevuta Applicativa

Formato dei documenti versati: PDF

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione (es. numero di repertorio)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceFunzione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DataInvioRicevuta** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **54** | **Firmatario** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **NomeRicevuta** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DataQuietanziamento** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **57** | **DataFirma** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **58** | **Cro** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **59** | **NumeroLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **60** | **CodiceFunzione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **61** | **EsercizioOrdinativo** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **62** | **Esito** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **63** | **Importo** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **64** | **NumeroOrdinativo** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **65** | **NumeroSospeso** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **66** | **PacchettoProvenienzaSospeso** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **67** | **Qualificatore** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **68** | **TipoLista** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

## SARDEGNA CAT

Si riportano di seguito i metadati relativi alle descrizioni archivistiche relative al sistema di produzione SARDEGNA CAT; in verde sono riportati i metadati specifici dell’Amministrazione Regionale.

### Fascicolo Gara

Formato dei documenti versati: PDF

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Filename** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **LLGG2021-FascicoloGara\_20210615\_002.dat** | **IFIN** |
| **1** | **TipoAggregazione** | **Indica la tipologia di aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Fascicolo | Serie Documentale | Serie Di Fascicoli** | **No** | **Fascicolo** | **Fascicolo** | **IFIN** |
| **2** | **IdAggregazione** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **TipologiaFascicolo** | **Indica la tipologia di fascicolo. Obbligatorio, solo in caso di TipoAggregazione = 'Fascicolo'** | **Stringa** |  | **Affare | Attività | Persona fisica | Persona giuridica | Procedimento amministrativo** | **Si** | **Procedimento amministrativo** | **Procedimento amministrativo** | **IFIN** |
| **4** | **RuoloSoggetto1** | **Indica l'Amministrazione titolare del documento** | **Stringa** |  | **Amministrazione titolare** | **Si** | **Amministrazione titolare** | **Amministrazione titolare** | **IFIN** |
| **5** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PAI …** | **IFIN** |
| **6** | **RuoloSoggetto2** | **Indica l'eventuale amministrazione partecipante alla costituzione dell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Amministrazione partecipanti** | **No** | **Amministrazione partecipanti** | **Amministrazione partecipanti** | **IFIN** |
| **7** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI …** | **IFIN** |
| **8** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'assegnatario dell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **9** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **AS…** | **IFIN** |
| **10** | **RuoloSoggetto4** | **Indica la persona fisica intestataria dell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Soggetto intestatario persona fisica** | **No** | **Soggetto intestatario persona fisica** | **Soggetto intestatario persona fisica** | **IFIN** |
| **11** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF…** | **IFIN** |
| **12** | **RuoloSoggetto5** | **Indica la persona giuridica intestataria dell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Soggetto intestatario persona giuridica** | **No** | **Soggetto intestatario persona giuridica** | **Soggetto intestatario persona giuridica** | **IFIN** |
| **13** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PG ….** | **IFIN** |
| **14** | **RuoloSoggetto6** | **Indica il RUP. È obbligatorio indicare il RUP solo in caso di TipoAggregazione = 'Fascicolo'. Nel caso in cui sia definito il RUP è obbligatorio indicare anche l'UOR corrispondente.** | **Stringa** |  | **RUP** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **15** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda. Nel caso in cui sia stato definito un Ruolo=RUP è obbligatorio indicare anche l'UOR corrispondente.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **RUP …** | **IFIN** |
| **16** | **TipoAssegnazione** | **Indica se si tratta di assegnazione per conoscenza o per competenza** | **Stringa** |  | **Per competenza | Per conoscenza** | **No** |  | **Per competenza** | **IFIN** |
| **17** | **SoggettoAssegnatario** | **Come da Ruolo = Assegnatario definito del metadato Soggetti** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **As Regione Autonomia della Sardegna - 02-01-00 Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **18** | **DataOraInizioAssegnazione** | **Data inizio assegnazione** | **Data** | **dd/MM/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **44595,41667** | **IFIN** |
| **19** | **DataOraFineAssegnazione** | **Data fine assegnazione** | **Data** | **dd/MM/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **44595** | **IFIN** |
| **20** | **DataApertura** | **Data di apertura dell'aggregazione documentale** | **Data** | **dd/MM/yyyy** |  | **Si** |  | **44595,41667** | **IFIN** |
| **21** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica secondo il Piano di classificazione utilizzato** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **22** | **Descrizione** | **Descrizione per esteso dell'indice di classificazione indicato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **23** | **PianoDiClassificazione** | **URI del Piano di classificazione pubblicato** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **24** | **Progressivo** | **Progressivo numerico calcolato nell'ambito della chiave della classificazione o in ordine cronologico nell'ambito dell'anno** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **Si** |  | **1234** | **IFIN** |
| **25** | **Oggetto** | **Metadato funzionale volto a chiarire la natura del fascicolo o della serie** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  |  | **IFIN** |
| **26** | **DataChiusura** | **Data di chiusura dell'aggregazione documentale** | **Stringa** | **dd/MM/yyyy** |  | **Si** |  | **44595** | **IFIN** |
| **27** | **MateriaArgomentoStruttura** | **Indica la materia o l'argomento o la struttura per la quale sono stati catalogati i procedimenti amministrativi** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **28** | **Procedimento** | **Denominazione del Procedimento** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **29** | **CatalogoProcedimenti** | **URI di pubblicazione del catalogo** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **30** | **TipoFase** | **Indica lo stato della fase** | **Stringa** |  | **Preparatoria | Istruttoria | Consultiva | Decisoria o deliberativa | Integrazione dell'efficacia** | **No** |  | **Preparatoria** | **IFIN** |
| **31** | **DataInizioFase** | **Indica la data di inizio della fase** | **Data** | **dd/MM/yyyy** | **[0-9999]** | **No** |  | **44595** | **IFIN** |
| **32** | **DataFineFase** | **Indica la data di fine della fase** | **Data** | **dd/MM/yyyy** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **44595** | **IFIN** |
| **33** | **TipoDocumento** | **Indica il tipo di documento inserito nell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Documento amministrativo informatico | Documento informatico** | **No** |  | **Documento amministrativo informatico** | **IFIN** |
| **34** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base 64)** | **Stringa** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c…** | **IFIN** |
| **35** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Hash** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **36** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  |  | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **37** | **Segnatura** | **Segnatura del protocollo. Indicare solo nel caso di TipoDocumento = documento amministrativo informatico** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **38** | **PosizioneFisicaAggregazioneDocumentale** | **Posizione fisica dell'aggregazione. Nel caso di fascicoli ibridi indica la posizione della componente cartacea del fascicolo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **39** | **IdAggPrimario** | **Identificativo univoco e persistente del livello superiore di fascicolazione nel caso in cui si stia definendo un sottofascicolo o una sottoserie** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **40** | **TempoDiConservazione** | **Tempo di conservazione dell'aggregazione desunto dal Piano di conservazione formalmente integrato al Piano di classificazione. Espresso in numero di anni, il valore 9999 indica un tempo di conservazione "Permanente". Il dato, inizialmente non obbligatorio, deve essere indicato a fronte dell'indicazione della data di chiusura dell'aggregazione** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **41** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive utili ad indicare situazioni particolari** |  |  |  | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **42** | **LivelloRiservatezza** |  | **Stringa** |  |  | **No** |  |  | **RAS** |
| **43** | **CriteriOrdinamento** |  | **Stringa** |  |  | **No** |  |  | **RAS** |

### Allegati Buyer

Formato dei documenti versati: PDF,DOCX, XLSX

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **BuyerReferente** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **58** | **Divisione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Allegati Messaggi Inviati

Formato dei documenti versati: XML,DOCX, XLS

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **BuyerReferente** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **58** | **Divisione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Allegati Messaggi Ricevuti

Formato dei documenti versati: XML,DOCX, XLS

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **BuyerReferente** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **58** | **Divisione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Report Gara

Formato dei documenti versati: XLS

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Report Tender

Formato dei documenti versati: XLS

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Risposte Busta Amministrativa

Formato dei documenti versati: PDF, DOCX, P7M

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DataCaricamento** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **58** | **NomeParametro** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Risposte Busta economica

Formato dei documenti versati: XLSX, PDF, XML

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DataCaricamento** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **58** | **NomeParametro** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Risposte Busta Tecnica

Formato dei documenti versati: DOCX, PDF, P7M

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DataCaricamento** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **58** | **NomeParametro** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Valutazione Busta Amministrativa

Formato dei documenti versati: TXT, DOCX

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DataCaricamento** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **58** | **NomeParametro** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **59** | **Divisione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **60** | **BuyerReferenteGara** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Valutazione Busta Economica

Formato dei documenti versati: TXT, DOCX

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DataCaricamento** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **58** | **NomeParametro** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **59** | **Divisione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **60** | **BuyerReferenteGara** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Valutazione Busta Tecnica

Formato dei documenti versati: TXT, DOCX

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DataCaricamento** |  | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **RAS** |
| **58** | **NomeParametro** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **59** | **Divisione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **60** | **BuyerReferenteGara** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Allegati Avvisi Pubblici

Formato dei documenti versati: DOCX, PDF, XLS

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **BuyerReferente** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **58** | **Divisione** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

### Allegati Area Verbali

Formato dei documenti versati: XLS

Tempistiche Versamento: Giornaliero (per le sole gare chiuse o in stato finale: aggiudicate, annullate, invalidate, etc)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base64)** | **Hash** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c....** | **IFIN** |
| **1** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Stringa** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **2** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **Segnatura** | **Indica la segnatura di protocollo (include numero progressivo di protocollo, data di protocollo, codice IPA Amministrazione e AOO)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **SI** |  | **Concatenazione dei campi: Codice ISO Italia (ITA) + Codice Amministrazione (r\_sardeg) + idAOO (es. 010100) + iddocumento (es. 101256)** | **IFIN** |
| **4** | **ModalitaDiFormazione** | **Indica la modalità di generazione del documento informatico** | **Stringa** |  | **A|B|C|D** | **No** | **D** | **D** | **IFIN** |
| **5** | **TipologiaDocumentale** | **Indica la tipologia del documento tra quelle trattate per lo svolgimento delle attività** | **Stringa** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **Si** |  | **Registro giornaliero di protocollo** | **IFIN** |
| **6** | **TipologiaDiFlusso** | **Indicare se si tratta di un documento in uscita = "U", in entrata = "E" o interno = "I" (per documento interno si intende un documento scambiato tra le diverse UOR afferenti alla stessa AOO)** | **Stringa** |  | **U |E |I** | **No** | **I** | **I** | **IFIN** |
| **7** | **TipoRegistro** | **Indica il sistema di registrazione adottato** | **Stringa** |  | **ProtocolloOrdinario|ProtocolloEmergenza|Repertorio|Registro** | **No** | **Protocollo ordinario** | **Protocollo ordinario** | **IFIN** |
| **8** | **DataDocumento** | **Data del registro giornaliero di protocollo (può coincidere con la data e l'ora di chiusura del registro)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **Si** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **9** | **DataRegistrazione** | **Indica la data e l'ora associate al documento all'atto della registrazione (può coincidere con data di registrazione di protocollo assegnata automaticamente dal sistema)** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **2/3/22 10:00** | **IFIN** |
| **10** | **NumeroDocumento** | **Numero di registrazione del documento (Può coincidere con il numero di protocollo del documento generato automaticamente dal sistema e registrato in forma non modificabile)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **12345** | **IFIN** |
| **11** | **CodiceRegistro** | **Codice identificativo del registro di protocollo in cui il documento viene registrato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **aagg** | **IFIN** |
| **12** | **NomeDelDocumento** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Documento.pdf** | **IFIN** |
| **13** | **RuoloSoggetto1** | **Deve essere sempre indicato per le PA "Amministrazione che effettua la registrazione"** | **Stringa** |  | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **No** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **Amministrazione che effettua la registrazione** | **IFIN** |
| **14** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare il soggetto come PAI con le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI Regione Autonoma della Sardegna – 02-01-00 – Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **15** | **RuoloSoggetto2** | **È obbligatorio il mittente** | **Stringa** |  | **Mittente** | **Si** | **Mittente** | **Mittente** | **IFIN** |
| **16** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, persone giuridiche, PAI o PAE e le relative informazioni secondo quanto indicato in "Legenda" ai sensi dell'Allegato 5 "Metadati" alle Linee Guida - AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **17** | **RuoloSoggetto3** | **Indicare nel caso in cui il registro è compilato automaticamente da un sistema informatico** | **Stringa** |  | **Autore** | **No** | **Produttore** | **Produttore** | **IFIN** |
| **18** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare il sistema informatico che ha prodotto automaticamente il registro giornaliero di protocollo** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **SW Sistema Documentale** | **IFIN** |
| **19** | **RuoloSoggetto4** | **Consente di indicare il destinatario del documento** | **Stringa** |  | **Produttore** | **No** | **Destinatario** | **Destinatario** | **IFIN** |
| **20** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **21** | **RuoloSoggetto5** | **Per "Operatore" si intende il soggetto autorizzato ad apportare modifiche/integrazioni al documento la cui definizione è obbligatoria nel caso di documento di compilazione del campo "TipoModifica"** | **Stringa** |  | **Destinatario** | **Si** | **Operatore** | **Operatore** | **IFIN** |
| **22** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **23** | **RuoloSoggetto6** | **Consente di indicare il Responsabile della Gestione Documentale (RGD) o il Responsabile del Servizio di Protocollo (RSV)** | **Stringa** |  | **Operatore | RGD | RSP** | **No** | **RGD** | **RGD** | **IFIN** |
| **24** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i RGD o RSP. È obbligatorio indicare almeno Cognome, Nome (si consiglia di indicare anche il Codice Fiscale, suggerito dall'Allegato 5 ma non obbligatorio)** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **25** | **RuoloSoggetto7** | **Nel caso di ruolo Assegnatario si prevede l'indicazione della UOR** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **26** | **TipoSoggetto7** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere).** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **27** | **RuoloSoggetto8** | **Indica il ruolo RUP. Nel caso di ruolo RUP, diventa obbligatorio indicare le informazioni relative alla persona fisica e alla UOR di appartenenza** | **Stringa** |  | ***RUP*** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **28** | **TipoSoggetto8** | **Consente di tipizzare il RUP con le relative informazioni indicate in legenda secondo quanto disposto dall’Allegato 5 alle Linee Guida AgID** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | ***RUP …*** | **IFIN** |
| **29** | **Oggetto** | **Testo comprensivo della tipologia documentale e altre informazioni per contestualizzare il documento (es. Tipologia documentale + anno + C.AOO + C. IPA)** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Registro Giornaliero** | **IFIN** |
| **30** | **NumeroAllegati** | **Inserire il numero di eventuali allegati compreso tra 0 e 9999** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **0** | **IFIN** |
| **31** | **IndiceAllegati** | **Se il numero degli allegati è maggiore di 0 indicare per ogni allegato: identificativo del singolo all'allegato (può coincidere con l'impronta crittografica dell'allegato) e descrizione dell'allegato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **32** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica del documento secondo il Piano di classificazione utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **33** | **Descrizione** | **Indice di classificazione per esteso utilizzato dalla PA** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **34** | **PianoDiClassificazione** | **URI del piano di classificazione pubblicato dalla PA (se disponibile)** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **35** | **Riservato** | **Rappresenta il livello di sicurezza di accesso al documento al solo personale autorizzato (VERO, se il documento è considerato riservato; FALSO, se il documento non è considerato riservato)** | **Stringa** |  | **VERO | FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **36** | **Formato** | **Indica il formato del documento previsto dall'Allegato 2 delle Linee Guida** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **PDF** | **IFIN** |
| **37** | **ProdottoSoftware** | **Prodotto software utilizzato per la creazione del documento. Indicare il "Nome prodotto", la "Versione" e il "Produttore" del software utilizzato quando rilevabili altrimenti indicare "Non rilevabile"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Non rilevabile** | **IFIN** |
| **38** | **FirmatoDigitalmente** | **Se firmato digitalmente il documento indicare VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **39** | **SigillatoElettronicamente** | **Indicare VERO se è apposto il sigillo elettronico, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **VERO** | **IFIN** |
| **40** | **MarcaturaTemporale** | **Indicare VERO se è apposta la marca temporale, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = a/b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **41** | **ConfCopieImgSuSuppInformatico** | **Se copia per immagine su supporto informatico conforme all'originale analogico VERO, altrimenti FALSO. Obbligatorio nel caso di modalità di formazione doc = b** | **Stringa** |  | **VERO|FALSO** | **No** |  | **FALSO** | **IFIN** |
| **42** | **TipoAggregazione** | **Tipologia di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **N.D.** | **IFIN** |
| **43** | **IdAggragazione** | **Identificativo del tipo di aggregazione** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **44** | **IdDocumentoPrimario** | **IdDoc del documento primario nel caso in cui sia presente un documento primario** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **45** | **VersioneDelDocumento** | **Indica la versione del documento** | **Numero** |  | **[1-9999]** | **No** | **1** | **1** | **IFIN** |
| **46** | **TipoModifica** | **Traccia la presenza di eventuali operazioni di modifica effettuate sul documento nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **Annullamento**  **Rettifica**  **Integrazione**  **Annotazione** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **47** | **SoggettoAutoreDellaModifica** | **Come da ruolo = Operatore definito nel metadato Soggetti nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **48** | **DataOraModifica** | **Indica la data e l'ora della modifica nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Data** | **dd/mm/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **49** | **IdDocVersionePrecedente** | **Identificativo documento precedente nel caso di versione maggiore di uno o in caso di annullamento altrimenti indicare "Vuoto"** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Vuoto** | **IFIN** |
| **50** | **TempoDiConservazione** | **Indicare il numero di anni dopo il quale il documento può essere selezionato per lo scarto o conservato permanentemente. Il valore 9999 indica la conservazione perpetua** | **Intero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **51** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **52** | **CodiceTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **53** | **DescrizioneTender** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **54** | **CodiceRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **55** | **DescrizioneRFX** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **56** | **DescrizioneMerceologica** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |
| **57** | **BuyerReferente** |  | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **RAS** |

## Fascicolo generale

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **#** | **Metadato** | **Descrizione** | **Tipo** | **Formato** | **Valori Ammessi** | **Ricercabile** | **Valore di default** | **Esempio RAS** | **Metadato IFIN/RAS** |
| **0** | **Filename** | **Nome del documento/file così come riconosciuto all'esterno** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **LLGG2021-FascicoloGara\_20210615\_002.dat** | **IFIN** |
| **1** | **TipoAggregazione** | **Indica la tipologia di aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Fascicolo | Serie Documentale | Serie Di Fascicoli** | **No** | **Fascicolo** | **Fascicolo** | **IFIN** |
| **2** | **IdAggregazione** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **101256** | **IFIN** |
| **3** | **TipologiaFascicolo** | **Indica la tipologia di fascicolo. Obbligatorio, solo in caso di TipoAggregazione = 'Fascicolo'** | **Stringa** |  | **Affare | Attività | Persona fisica | Persona giuridica | Procedimento amministrativo** | **Si** | **Procedimento amministrativo** | **Procedimento amministrativo** | **IFIN** |
| **4** | **RuoloSoggetto1** | **Indica l'Amministrazione titolare del documento** | **Stringa** |  | **Amministrazione titolare** | **Si** | **Amministrazione titolare** | **Amministrazione titolare** | **IFIN** |
| **5** | **TipoSoggetto1** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **Si** |  | **PAI …** | **IFIN** |
| **6** | **RuoloSoggetto2** | **Indica l'eventuale amministrazione partecipante alla costituzione dell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Amministrazione partecipanti** | **No** | **Amministrazione partecipanti** | **Amministrazione partecipanti** | **IFIN** |
| **7** | **TipoSoggetto2** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PAI …** | **IFIN** |
| **8** | **RuoloSoggetto3** | **Indica l'assegnatario dell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Assegnatario** | **No** | **Assegnatario** | **Assegnatario** | **IFIN** |
| **9** | **TipoSoggetto3** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **AS…** | **IFIN** |
| **10** | **RuoloSoggetto4** | **Indica la persona fisica intestataria dell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Soggetto intestatario persona fisica** | **No** | **Soggetto intestatario persona fisica** | **Soggetto intestatario persona fisica** | **IFIN** |
| **11** | **TipoSoggetto4** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PF…** | **IFIN** |
| **12** | **RuoloSoggetto5** | **Indica la persona giuridica intestataria dell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Soggetto intestatario persona giuridica** | **No** | **Soggetto intestatario persona giuridica** | **Soggetto intestatario persona giuridica** | **IFIN** |
| **13** | **TipoSoggetto5** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **PG ….** | **IFIN** |
| **14** | **RuoloSoggetto6** | **Indica il RUP. È obbligatorio indicare il RUP solo in caso di TipoAggregazione = 'Fascicolo'. Nel caso in cui sia definito il RUP è obbligatorio indicare anche l'UOR corrispondente.** | **Stringa** |  | **RUP** | **No** | **RUP** | **RUP** | **IFIN** |
| **15** | **TipoSoggetto6** | **Consente di tipizzare i soggetti come persone fisiche, giuridiche, amministrazioni pubbliche (italiane ed estere) in funzione del Ruolo. Per ogni tipo soggetto sono indicati i metadati di riferimento in legenda. Nel caso in cui sia stato definito un Ruolo=RUP è obbligatorio indicare anche l'UOR corrispondente.** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **RUP …** | **IFIN** |
| **16** | **TipoAssegnazione** | **Indica se si tratta di assegnazione per conoscenza o per competenza** | **Stringa** |  | **Per competenza | Per conoscenza** | **No** |  | **Per competenza** | **IFIN** |
| **17** | **SoggettoAssegnatario** | **Come da Ruolo = Assegnatario definito del metadato Soggetti** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  | **As Regione Autonomia della Sardegna - 02-01-00 Direzione Generale Innovazione e Sicurezza IT** | **IFIN** |
| **18** | **DataOraInizioAssegnazione** | **Data inizio assegnazione** | **Data** | **dd/MM/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **44595,41667** | **IFIN** |
| **19** | **DataOraFineAssegnazione** | **Data fine assegnazione** | **Data** | **dd/MM/yyyy HH:mm:ss** |  | **No** |  | **44595** | **IFIN** |
| **20** | **DataApertura** | **Data di apertura dell'aggregazione documentale** | **Data** | **dd/MM/yyyy** |  | **Si** |  | **44595,41667** | **IFIN** |
| **21** | **IndiceDiClassificazione** | **Codifica secondo il Piano di classificazione utilizzato** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **22** | **Descrizione** | **Descrizione per esteso dell'indice di classificazione indicato** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **23** | **PianoDiClassificazione** | **URI del Piano di classificazione pubblicato** | **Stringa** |  | **{TIPO\_SOGGETTO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **24** | **Progressivo** | **Progressivo numerico calcolato nell'ambito della chiave della classificazione o in ordine cronologico nell'ambito dell'anno** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **Si** |  | **1234** | **IFIN** |
| **25** | **Oggetto** | **Metadato funzionale volto a chiarire la natura del fascicolo o della serie** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **Si** |  |  | **IFIN** |
| **26** | **DataChiusura** | **Data di chiusura dell'aggregazione documentale** | **Stringa** | **dd/MM/yyyy** |  | **Si** |  | **44595** | **IFIN** |
| **27** | **MateriaArgomentoStruttura** | **Indica la materia o l'argomento o la struttura per la quale sono stati catalogati i procedimenti amministrativi** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **28** | **Procedimento** | **Denominazione del Procedimento** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **29** | **CatalogoProcedimenti** | **URI di pubblicazione del catalogo** | **Stringa** |  | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **30** | **TipoFase** | **Indica lo stato della fase** | **Stringa** |  | **Preparatoria | Istruttoria | Consultiva | Decisoria o deliberativa | Integrazione dell'efficacia** | **No** |  | **Preparatoria** | **IFIN** |
| **31** | **DataInizioFase** | **Indica la data di inizio della fase** | **Data** | **dd/MM/yyyy** | **[0-9999]** | **No** |  | **44595** | **IFIN** |
| **32** | **DataFineFase** | **Indica la data di fine della fase** | **Data** | **dd/MM/yyyy** | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  | **44595** | **IFIN** |
| **33** | **TipoDocumento** | **Indica il tipo di documento inserito nell'aggregazione documentale informatica** | **Stringa** |  | **Documento amministrativo informatico | Documento informatico** | **No** |  | **Documento amministrativo informatico** | **IFIN** |
| **34** | **Impronta** | **Rappresenta l'hash del documento (impronta base 64)** | **Stringa** | **SHA256 Hex-encoded** | **{TESTO LIBERO}** | **No** |  | **b1a9374026b554c…** | **IFIN** |
| **35** | **Algoritmo** | **Rappresenta l'algoritmo con il quale è stata calcolata l'impronta del documento (SHA-256)** | **Hash** |  | **SHA-256** | **No** | **SHA-256** | **SHA-256** | **IFIN** |
| **36** | **Identificativo** | **Come da sistema di identificazione formalmente definito** | **Stringa** |  |  | **No** |  | **101256** | **IFIN** |
| **37** | **Segnatura** | **Segnatura del protocollo. Indicare solo nel caso di TipoDocumento = documento amministrativo informatico** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **38** | **PosizioneFisicaAggregazioneDocumentale** | **Posizione fisica dell'aggregazione. Nel caso di fascicoli ibridi indica la posizione della componente cartacea del fascicolo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **39** | **IdAggPrimario** | **Identificativo univoco e persistente del livello superiore di fascicolazione nel caso in cui si stia definendo un sottofascicolo o una sottoserie** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **No** |  |  | **IFIN** |
| **40** | **TempoDiConservazione** | **Tempo di conservazione dell'aggregazione desunto dal Piano di conservazione formalmente integrato al Piano di classificazione. Espresso in numero di anni, il valore 9999 indica un tempo di conservazione "Permanente". Il dato, inizialmente non obbligatorio, deve essere indicato a fronte dell'indicazione della data di chiusura dell'aggregazione** | **Numero** |  | **[0-9999]** | **No** |  | **9999** | **IFIN** |
| **41** | **Note** | **Eventuali indicazioni aggiuntive utili ad indicare situazioni particolari** |  |  |  | **No** |  | **Nota protocollo** | **IFIN** |
| **42** | **DescrizioneFascicolo\*** | **Descrizione del contenuto del fascicolo** | **Stringa** |  | **{TESTO\_LIBERO}** | **Si** |  | **Documentazione di carattere istituzionale relativa a …, Documentazione di carattere contingente relativa a …** | **RAS** |
| **43** | **DurataFascicolo\*** | **Durata del fascicolo, sottofascicolo, inserto dalla sua apertura alla sua chiusura, legata alla durata dell’affare, attività, procedimento, rapporto di lavoro o rapporto giuridico a cui si riferisce** |  |  |  | **SI** |  | **Durata dell’affare, durata del procedimento, durata dell’attività, durata del rapporto di lavoro, durata del rapporto giuridico** |  |

\* si tratta di metadati aggiuntivi con le seguenti caratteristiche: Descrizione da menu (campo controllato); Tipo dato: alfanumerico; Obbligatorietà: SI; Nuova definizione: specifica per Regione Sardegna.

Considerato che tali metadati richiedono delle modifiche da apportare sul Sistema Documentale, ancora non presenti ne definite, si richiede di specificare i valori ammessi da tali campi per procedere con la relativa implementazione.

# Legenda Fascicolo

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Legenda** | | | | |
| **Campo** | **Sottocampo** | **Valori Ammissibili** | **Valori Corrispondenti** | **Obbligatorietà** |
| **{RUOLO}** |  | Amministrazione titolare; Amministrazione partecipanti; Assegnatario; Soggetto intestatario persona giuridica; Soggetto intestatario persona fisica; RUP. |  | **SI** |
| **{TIPO\_SOGGETTO}** |  | Se Ruolo = Amministrazione titolare  PAI per le Amministrazioni Pubbliche italiane | **SI** |
| Se Ruolo = Amministrazione partecipanti  PAI per le Amministrazioni Pubbliche italiane  PAE per le Amministrazioni Pubbliche estere |
| Se Ruolo = Assegnatario "AS" |
| Se Ruolo = Soggetto intestatario persona giuridica  PG per Organizzazione  PAI per le Amministrazioni Pubbliche italiane  PAE per le Amministrazioni Pubbliche estere |
| Se Ruolo = Soggetto intestatario persona fisica  PF per Persona Fisica |
| Se Ruolo = RUP  RUP |
| **PF** | Cognome |  | **SI** |
| Nome |  | **SI** |
| Codice fiscale |  | **NO** |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | **NO** |
| **PG** | Denominazione organizzazione |  | **SI** |
| Codice fiscale/P.Iva |  | **NO** |
| Denominazione ufficio |  | **NO** |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | **NO** |
| **PAI** | Denominazione amministrazione/Codice IPA |  | **SI** |
| Denominazione amministrazione AOO/Codice IPA AOO |  | **SI** |
| Denominazione amministrazione UOR/Codice IPA UOR |  | **NO** |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | **SI** |
| **PAE** | Denominazione amministrazione |  | **SI** |
| Denominazione ufficio |  | **NO** |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | **SI** |
| **AS** | Cognome |  | NO |
| Nome |  | NO |
| Codice fiscale |  | NO |
| Denominazione organizzazione \ Codice IPA |  | SI |
| Denominazione amministrazione AOO/Codice IPA AOO |  | SI |
| Denominazione amministrazione UOR/Codice IPA UOR |  | SI |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | SI |
| **RUP** | Cognome |  | SI |
| Nome |  | SI |
| Codice fiscale |  | NO |
| Denominazione Amministrazione\ Codice IPA |  | SI |
| Denominazione Amministrazione AOO \ Codice IPA AOO |  | SI |
| Denominazione Amministrazione UOR \ Codice IPA UOR |  | SI |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | SI |

# Legenda UnitaDoc

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Legenda** | | | | |
| **Campo** | **Sottocampo** | **Valori Ammissibili** | **Valori Corrispondenti** | **Obbligatorietà** |
| **ModalitàDiFormazione** |  | A|B|C|D | A) creazione tramite l'utilizzo di strumenti software che assicurino la produzione di documenti nei formati previsti nell'Allegato 2 delle Linee Guida; | **SI** |
| B) acquisizione di un documento informatico per via telematica o su supporto informatico, acquisizione della copia per immagine su supporto informatico di un documento analogico, acquisizione della copia informatica di un documento analogico; |
| C) memorizzazione su supporto informatico in formato digitale delle informazioni risultanti da transazioni o processi informatici o dalla presentazione telematica di dati attraverso moduli o formulari resi disponibili all'utente; |
| D) generazione o raggruppamento anche in via automatica di un insieme di dati o registrazioni, provenienti da una o più banche dati, anche appartenenti a più soggetti interoperanti, secondo una struttura logica predeterminata e memorizzata in forma statica. |
| **{RUOLO}** |  | - Assegnatario;  - Autore;  - Destinatario;  - Mittente;  - Operatore;  - Produttore;  - RGD (Responsabile della Gestione Documentale);  - RSP (Responsabile del Servizio di Protocollo);  - RUP (Responsabile unico del procedimento);  - Amministrazione che effettua la Registrazione;  - Soggetto che effettua la Registrazione;  - Altro. |  | **SI** |
| **{TIPO\_SOGGETTO}** |  | Se Ruolo = Assegnatario "AS" |  | **SI** |
| Se Ruolo = Soggetto che effettua la registrazione  PF per Persona fisica  PG per Organizzazione |
| Se Ruolo = Mittente o Destinatario o Altro  PF per Persona fisica  PG per Organizzazione  PAI per le PA italiane (valido solo come mittente nei flussi in entrata, come destinatario nei flussi in uscita)  PAE per le Amministrazioni Pubbliche estere (valido solo nei flussi in entrata) |
| Se Ruolo = Autore  PF per Persona fisica  PG per Organizzazione  PAI per le PA italiane (valido solo come mittente nei flussi in entrata)  PAE per le Amministrazioni Pubbliche estere (valido solo nei flussi in entrata) |
| Se Ruolo = Operatore o Responsabile della Gestione documentale o Responsabile del Servizio Protocollo  PF per Persona fisica |
| Se Ruolo = Amministrazione che effettua la registrazione  PAI per le Amministrazioni Pubbliche italiane |
| Se Ruolo = RUP  RUP |
| Se Ruolo = Produttore  SW per i documenti prodotti automaticamente |
| **CODICE\_DocumentoInformatico** | **PF** | Cognome |  | SI |
| Nome |  | SI |
| Codice fiscale |  | NO |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | NO |
| **PG** | Denominazione organizzazione |  | SI |
| Codice fiscale/P.Iva |  | NO |
| Denominazione ufficio |  | NO |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | NO |
| **PAI** | Denominazione amministrazione/Codice IPA |  | SI |
| Denominazione amministrazione AOO/Codice IPA AOO |  | NO |
| Denominazione amministrazione UOR/Codice IPA UOR |  | NO |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | SI |
| **PAE** | Denominazione amministrazione |  | SI |
| Denominazione ufficio |  | NO |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | SI |
| **AS** | Cognome |  | NO |
| Nome |  | NO |
| Codice fiscale |  | NO |
| Denominazione organizzazione |  | SI |
| Denominazione ufficio |  | SI |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | NO |
| **SW** | Denominazione sistema |  | SI |
| **CODICE\_DocumentoAmministrativoInformatico** | **PF** | Cognome |  | SI |
| Nome |  | SI |
| Codice fiscale |  | NO |
| Denominazione Amministrazione\ Codice IPA |  | Obbligatorio solo se si è indicato l'Amministrazione e l'UOR |
| Denominazione Amministrazione AOO \ Codice IPA AOO |  | Obbligatorio solo se si è indicato l'AOO e l'UOR |
| Denominazione Amministrazione UOR \ Codice IPA UOR |  | NO |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | NO |
| **PG** | Denominazione organizzazione |  | SI |
| Codice fiscale/P.Iva |  | NO |
| Denominazione ufficio |  | NO |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | NO |
| **PAI** | Denominazione amministrazione/Codice IPA |  | SI |
| Denominazione amministrazione AOO/Codice IPA AOO |  | SI |
| Denominazione amministrazione UOR/Codice IPA UOR |  | NO |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | SI |
| **PAE** | Denominazione amministrazione |  | SI |
| Denominazione ufficio |  | NO |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | SI |
| **AS** | Cognome |  | NO |
| Nome |  | NO |
| Codice fiscale |  | NO |
| Denominazione amministrazione/Codice IPA |  | SI |
| Denominazione amministrazione AOO/Codice IPA AOO |  | SI |
| Denominazione amministrazione UOR/Codice IPA UOR |  | SI |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | SI |
| **RUP** | Cognome |  | SI |
| Nome |  | SI |
| Codice fiscale |  | NO |
| Denominazione Amministrazione\ Codice IPA |  | SI |
| Denominazione Amministrazione AOO \ Codice IPA AOO |  | SI |
| Denominazione Amministrazione UOR \ Codice IPA UOR |  | SI |
| Indirizzi digitali di riferimento |  | SI |
| **SW** | Denominazione sistema |  | SI |
| **[0-9]** |  | Prevede l'indicazione delle sole cifre numeriche da 0 a 9 |  |  |
| **{TESTO\_LIBERO}** |  | Stringa valorizzata secondo quanto definito dal responsabile del versamento |  |  |

# Vincoli

|  |  |
| --- | --- |
| **Vincoli** | |
| **Limite Tecnico Nome DA** | Contiene MAX 30 caratteri a-z A-Z 0-9 non accentati o estesi e senza spazi. Carattere speciale accettato "-" |
| **Limite Tecnico Nome Metadato** | Contiene MAX 30 caratteri a-z A-Z 0-9 non accentati o estesi e senza spazi. Carattere speciale accettato "-" o "\_" |
| **Tipi di dato** | "Stringa", "Data", "Hash", "Numero", "UID" |
|  |  |
| **NOMI** | Usare la stessa forma (singolare o plurale) per i nomi delle DA e dei metadati |
| **Note** | Le informazioni relative al fatto che il Rapporto di versamento sia Marcato e Firmato vengono omesse nella descrizione della DA in quanto è diventato lo standard e pertanto viene riportato nel documento. Lo stesso vale per i vincoli tecnici del formato del file di indice. Tali informazioni vengono dunque eliminate dalle schede |
| **Elenco validatori comuni** | [ a-zA-Z0-9\_\. ] Indica la possibilità di usare numeri e tutti i caratteri dell'alfabeto unitamente a punti (.) e a underscore (\_) escludendo caratteri speciali come spazi e accenti |
| [ a-zA-Z0-9 ] indica la possibilità di usare solo caratteri dell'alfabeto e cifre |
| **Costanti** |  |
| **UdiInvoiceChannel** | formato UID |
| **Periodo di conservazione** | Essendo definito per DA può essere lasciato a null nei metadati, in questo caso è previsto venga preso in fallback quello della DA (da confermare logica) |
| Va espresso come tipo "Data" |